

¡No es broma! ¡Has sido seleccionado!

Por estar conectado el: **18 / Septiembre / 2009** a las **10:34** de la mañana
 Has sido seleccionado como posible ganador de un **Mercedes** (el modelo lo eliges tú).
 Si has llegado a tiempo, haz click aquí: www.seleccionado-mercedes.com

OFERTA EXCLUSIVA WEB

ADSL TOMB + LLAMADAS + ROUTER WIFI GRATIS

9⁹⁵€ AL MES
6 MESES

ya.com



Hoy es viernes, 18 de septiembre de 2009

Edición Impresa | RSS | Móvil

Powered by Google

Buscar

Portada Noticias Ciudades Deportes Gente Ocio Empleo Clasificados mujerhoy.com 11870.com Fotos Videos Blogs A-Z
Ciudades Granada Granada

Compartir Comentar Enviar Noticia Imprimir

La UGR formará expertos en 'artemediación' para ayudar a personas con riesgo de exclusión a través del arte

17 de septiembre de 2009.

Comenta

La Universidad de Granada, a través de su Escuela de Posgrado, impartirá durante el curso académico 2009-2010 el primer título de Experto en 'Artemediación' de España, gracias al cual formará a profesionales para poder aproximarse desde el campo del arte a toda persona con riesgo de exclusión social.

GRANADA, 17 (EUROPA PRESS)

La Universidad de Granada, a través de su Escuela de Posgrado, impartirá durante el curso académico 2009-2010 el primer título de Experto en 'Artemediación' de España, gracias al cual formará a profesionales para poder aproximarse desde el campo del arte a toda persona con riesgo de exclusión social.

El 'artemediador' se dirige tanto a jóvenes con medidas judiciales como a ancianos, pasando por niños en régimen de acogida, mujeres maltratadas, enfermos o personas con discapacidades. Su objetivo es emplear el arte para paliar el sufrimiento humano y, si es posible, utilizar la creatividad del usuario como camino para su propio crecimiento personal, informó la UGR en una nota.

Tal y como explican los coordinadores de este curso, "practicar arte resulta un actividad muy gratificante. Más allá de ser una mera terapia ocupacional, desencadena sentimientos y estimula la esperanza, la autoaceptación y el logro personal".

Los métodos empleados en el 'artemediación' van desde la pintura, el modelado o la fotografía, hasta el movimiento corporal, la teatralización o el juego de sonidos. "Todo se encamina hacia la restauración del equilibrio. Se trata de encontrar sentido a los acontecimientos que la vida nos impone (dolor, pérdida, tensiones, duelo...)".

El 'artemediación' no ha de confundirse con una producción de obras museables, con grandes nombres de artistas o ni siquiera con lo estéticamente bello. El 'artemediación' se afana en que la felicidad, mediante la integridad y el equilibrio, pase de la utopía a la realidad.

Este curso está dirigido a licenciados en Bellas Artes, Pedagogía, Psicología, Psicopedagogía, diplomados en Terapia Ocupacional, Trabajo Social o Educación Social. Las clases teóricas tendrán lugar en la Facultad de Bellas Artes, mientras que los alumnos realizarán prácticas en instituciones conveniadas con la Junta de Andalucía y la Diputación Provincial de Granada.

El plazo de inscripción y de solicitud de becas estará abierto del 5 de octubre de 2009 al 14 de enero de 2010. Las clases se desarrollarán del 20 de enero al 28 de junio de 2010, y las plazas son limitadas.

Anuncios Google

Energía Solar en Granada

Curso de Energía Solar en Granada Formación Personalizada. Infórmate www.CursosRenovables.es

Cursos a distancia

Cursos y Titulaciones de FP ¡Aprende a tu ritmo desde casa! www.ceac.es

Cursos de Hostelería

Todos Cursos sobre Hostelería y Gastronomía. Apúntate YA! www.estudiohosteleria.com

Comentarios

Escribe aquí tu comentario

Nickname:

Email:

Si tienes web o blog:

Comentarios del 1 al 0

Normas para comentar

Esta es la opinión de internautas, no la de Qué.es.

No está permitido verter comentarios contrarios a las leyes españolas o injuriantes.

Click aquí e infórmate

ALTAMIRA
SANTANDER REAL ESTATE

Noticias de Portada

AUNQUE PLANTEARÁ MODIFICACIONES

El Consejo de Estado avala la constitucionalidad de la reforma del aborto

Comenta



El Consejo de Estado ha avalado la constitucionalidad de la reforma de la ley del aborto que promueve el Gobierno, aunque planteará al Ejecutivo algunas modificaciones.

- [Trinidad Jiménez mantendrá el anteproyecto con aborto libre a los 16 años](#)
- [El Ministerio de Justicia explica la nueva ley del aborto](#)

DECLARÓ ANTE EL JUEZ

La directora agredida en un colegio de Vallecas: "Si no llego a encerrame, me mata"

Comenta



El juez acordó ayer dejar en libertad provisional al hombre que presuntamente amenazó y agredió a la directora de un colegio de su hijo y le ha prohibido aproximarse a menos de 500 metros del...

- [Orden de alejamiento para el padre agresor de Vallecas](#)
- [La directora agredida: "Espero que no vuelva a ocurrir"](#)
- [Indignación en el colegio](#)

EN LA PRÓXIMA REUNIÓN DEL G20

La UE pedirá un límite para las primas en los bancos

Comenta